



frauenspuren

in nidwalden und engelberg

WEBSEITE

FÜR FRAUENSUREN NIDWALDEN UND ENGELBERG

Anfrage Vorschlag Umsetzung

Frauenspuren ist ein Verein, in dem Frauen die Geschichte von Frauen in Nidwalden und Engelberg aufarbeiten. Der Verein besteht seit 1997 und war bisher ausschliesslich analog. Seit dem Sommer 2016 hat der Verein nun auch ein digitales Gesicht. Ich habe den Vorstand bezüglich dem

Aufbau und der Navigation der Seite beraten und diese erstellt, die Bilder – ausgenommen die Projektbilder – dazu gemacht und die Texte redigiert. Nebst frauenspuren.ch hat der Verein nun auch in den sozialen Medien zwei Kanäle. Sowohl das Facebook- als auch das Twitter-Profil habe

ich erstellt. Die Webseite sowie Facebook und Twitter werden von mir betreut. Zudem gibt es Postkarten mit Hintergrundbildern der Webseite und Visitenkarten mit dem Logo des Vereins, die ich entworfen und erstellt habe. Sie sollen den Verein bekannter machen und mehr Mitglieder generieren.